

笑顔が一番



錦城の風

学校ホームページ <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/kinjye/>

1学期、笑顔いっぱいがんばりました！

16, 17日と個人懇談会に来校いただき、ありがとうございました。わずかな時間ではありますが、1学期の子どもたちの成長や学校での様子をお伝えすることで、意義のある時間にできたと思っております。子どもたちの良さをより伸ばし、さらなる成長のできる2学期へつなぎたいと考えております。引き続き、ご理解・ご協力をお願ひいたします。

1学期は地域の方にも多くのご支援をいただきました。連合運動会では、学校運営協議会会長の山下様から熱心にご指導をいただき、とても良い成績を残すこともできました。また、保護者の方をはじめ地域の皆様にもまちの先生として、学校にお越しいただき、子どもたちの質問にていねいにお答えいただき、より深い学習に取り組むことができました。本当にありがとうございました。

2学期も引き続き本校へのご支援、ご協力を願い申し上げます。

笑顔の夏休みを

6週間の夏休みとなります。1年生にとっては初めての、6年生にとっては小学校生活最後の夏休みです。長い夏休みですが、自分で計画的に過ごさないとあっという間に終わってしまいます。よい夏休みにしてほしいなと思います。

夏休みに皆さんにがんばってほしいなと思っていることは、3つです。

- ①勉強や宿題 ②お手伝い ③挑戦する

1つの「勉強や宿題」は、1学期の学習で苦手だったりしたところを復習したり、もっと知りたいと思ったことを「自学」してみたりしましょう。2つ目の「お手伝い」は家にいる時間が長くなる分、家族の役に立つことをしてみてほしいです。学級での係活動を家で考えてやってみるといいのではないでしょうか。そして、家の人にたくさんほめられてください。3つの「挑戦」は夏休みにしかできないことに挑戦してほしいということです。時間をかけて科学研究をしたり、工作をしたり、自分の好きなことをしたり、いろんなことにチャレンジしてみましょう。

最後に長い夏休みを健康に過ごしましょう。心と体、そしてよい本を読んだり、よい体験をしたりして頭も健康に過ごし、自分を成長させる夏休みにしましょう。

そして、いろんなことができて楽しかったと言える充実した夏休みを過ごし、2学期に笑顔で元気に会いましょう。

今後の予定

【夏休み家庭訪問】

7月22日(火)～8月29日(金)まで

緊急の事態に対応できるようにするため、担任が家庭訪問をさせていただきます。

所在の確認のみですので、在宅いただく必要はありません。

よろしくお願ひします。



7月2日 JAの方にミニトマトの育て方を教えていただきました。

【全校登校日】

8月6日(水)

8時15分までに登校 10時10分下校予定

【学校閉庁日】

今年度の学校閉庁日は、8月12日(火)～15日(金)までです。この期間の学校への緊急連絡は次のようにお願ひいたします。

児童生徒に関すること・・・加賀市教育委員会学校指導課 (72-7886)

学校の施設に関すること・・・加賀市教育委員会教育庶務課 (72-7970)

※こちらにご連絡いただきますと、校長に連絡が入ることになっています。

【愛校作業にご協力をお願いします】

2学期に向けより良い学習環境をつくるため、愛校作業として校舎内の清掃作業を行います。
ご協力ををお願いいたします。

期日 8月30日(土)午前8時～午前9時ごろまで(※詳細は後日お知らせします)

内容 教室、講堂、体育館等の窓拭きや運動場周辺の側溝の泥上げ作業

【夏休み作品展】

日時 9月2日(火)・3日(水)12:00～16:30

場所 1～3年 第1理科室 / 4～6年 第2理科室



7月8日 3年生が宮竹さんからブロッコリー栽培について教えていただきました。

今日の1枚

中庭のスイレン。日中だけ咲いています。
真っ白できれいです。夕方になると閉じてしまいます。
花言葉は「清らかな心」だそうです。
錦城っ子のことかな。

